



Seguimos negociando el Convenio Colectivo de Banca

CGT miente... de nuevo

Asistimos en los últimos días a una vergonzante campaña antisindical que CGT ha puesto en marcha contra los sindicatos negociadores del Convenio Colectivo de Banca. Una campaña basada en mentiras, manipulación de la realidad y difamaciones continuadas, que muestran la verdadera cara de esta organización.

No forma parte de la dinámica sindical de **CCOO** entrar al trapo de las mentiras de CGT, las trabajadoras y los trabajadores del sector bien lo saben. Pero cuando se sobrepasan ciertos límites, no nos queda más remedio que poner al descubierto la vileza y la indignidad de quienes, sin ninguna responsabilidad, solo tratan de ensuciar y enturbiar el trabajo de los demás.

CGT miente, y lo hace conscientemente, cuando afirma que se han alcanzado acuerdos en la negociación del Convenio. **El documento "Acuerdo de Bases para la Negociación del XXIII Convenio Colectivo de Banca" no contiene ni un solo espacio de acuerdo.** Solo hay acuerdo en seguir hablando y conseguimos, sí, la entrega a cuenta que hemos percibido en enero y la prórroga de la ultractividad del Convenio vigente. Sin renunciar a nada, sin acordar nada, salvo seguir negociando.

CGT miente, y confunde la realidad con sus deseos, cuando afirma que hemos ocultado este Acuerdo. Hicimos una hoja informativa el mismo día 16, y el acuerdo ha estado y está a disposición de quien lo quiera ver, como siempre, como todos los acuerdos.

CGT miente, y lo hace peligrosamente, cuando se mofa del fin de la ultractividad y afirma que es "asustar con el lobo". **CCOO** jamás usa el miedo como herramienta, más bien la información y la negociación, al contrario de CGT que lo hace constantemente para obtener un protagonismo que no tiene de otro modo. Sin embargo, el fin de la ultractividad es una realidad con la ley en vigor, y de producirse generaría una fractura muy profunda entre las condiciones laborales de la plantilla actual, más o menos blindadas por sentencias judiciales, y las futuras, abocadas a las condiciones de mínimos del Estatuto de los Trabajadores. Esto sí que sería una doble escala salarial, y garantizar derechos a unas plantillas en detrimento de otras.

La actividad sindical de CGT se centra única y exclusivamente en hacer hojas contra **CCOO** y en ser el mejor amigo de la AEB, recurriendo constantemente de forma irresponsable a la justicia, dilapidando recursos de su afiliación y **perdiendo juicios cuyas sentencias tienen repercusión general; así, todos perdemos derechos y la patronal los consolida o se los encuentra, y dificulta las negociaciones:** aplicación del art. 25.4 (oficinas Select Santander), movilidad funcional (BBVA)... Recientemente, la demanda puesta y perdida por CGT sobre la cláusula suelo de Banesto, casi consigue romper las negociaciones para su eliminación. Y más... Por cierto que CGT no firma acuerdos casi nunca, los critica y descalifica, y luego sus delegados y delegadas se acogen a ellos impudicamente (prejubilaciones, AMSEC, incluso ahora es bueno el Convenio anterior, etc...). Como mínimo, asombra.

CCOO gana en cada puesto de trabajo, en cada negociación, en cada conflicto, la representación que ostenta en las mesas de negociación, después de más de 30 años liderando la representatividad sectorial, con cientos, miles de convenios y acuerdos firmados. CGT pretende obtener en los tribunales lo que no le dan las urnas, aunque haga el ridículo como el pasado miércoles, y el tribunal les tenga que corregir hasta las sumas. ¿Será por algo?

La negociación del Convenio sigue. Es una negociación muy compleja por el reto de revisar y actualizar en profundidad los contenidos del Convenio. **No hay nada acordado** (aunque CGT diga otra cosa, miente), las perspectivas son delicadas como habéis ido conociendo por las hojas informativas, pero **CCOO** seguimos trabajando sin descanso para conseguir el mejor Convenio para las trabajadoras y los trabajadores del sector bancario.

Seguramente habrá enseguida una hoja de CGT subiendo el tono de los insultos y las mentiras para responder a ésta. Por nuestra parte no habrá más. Nuestro conflicto no es con CGT, sino con la patronal AEB. Trabajo e información es el compromiso de **CCOO**.

Seguimos a tu disposición para aclarar cualquier aspecto que precises.

5 de febrero de 2016